



- Jean-Claude prend la parole pour annoncer la reprise de la sortie collective mensuelle du samedi d'ici fin du mois. Elles se dérouleront sur route en prévision du marathon d'Annecy. Plus tard aux beaux jours s'y greffera de temps en temps une nocturne à la frontale
- le 8 mars l'Ekiden de Toulon ; Jean- Claude rappelle son objectif de réussir à aligner 3 équipes , la Pro, la Féminine , la mixte et revient sur les enjeux
- le 14/15 mars la seconde sortie raquettes avec encore 8 places disponibles
- le 19 avril : Marathon d'Annecy dont les entrainements spécifiques démarrent cette semaine
- 16/17 mai une sortie club sportivo-festive inhabituelle est proposée par Jean-Claude : participer aux 24h vélo en équipes pour tous niveaux dans diverses formules sur le circuit du Castelet
- le 31 mai ce sera La Venelloise pour laquelle nous maintenons la formule à 2 distances
- 23 juin la participation du Speedy pour convoier la flamme des feux de la St Jean dans les derniers km de son arrivée sur Aix
- suivront ensuite notre participation au Trail nocturne de Corbière
- puis la rando alpestre de 4 jours en début Aout
- et le 9 août notre participation au trail Ubaye Salomon à Barcelonnette

Vient alors le moment des récompenses à nos sportifs selon notre Challenge du Club et son classement par point. :

- chez nos féminines :
  - 1<sup>ère</sup> Carole Arquier 18 courses, 14 podiums, 165 km
  - 2<sup>ème</sup> Danielle, Demarc 24 courses, 24 podiums, 245 km
  - 3<sup>ème</sup> Françoise, Robert 16 courses, 15 podiums, 260 km
- chez nos masculins :
  - 1<sup>er</sup> Bruno, Arquier 28 courses, 23 podiums, 375 km
  - 2<sup>ème</sup> Marc Gaubert, 28 courses, 3 podiums, 372 km
  - 3<sup>ème</sup> Yannick, Vanier 23 courses, 283 km

S'y ajoutent des récompenses hors compétition et le tirage au sort pour un tour en avion d'aéro club :

- Lucia Macherey pour son engagement sur le parcours des trails courts du Challenge des trails de Provence, et sa progression
- Evelyne Zeggane pour sa progression en trails et ses 4 podiums
- Michel Périer pour sa 1<sup>ère</sup> place en catégorie V3 au Challenge des trails de Provence et ses 7 premières places sur longues distances
- Et au rang des services rendus au club
  - Xavier Delhomme pour son travail de recherche des sponsors pour notre course...et après
  - Et Christian Baier pour son implication dans la tenue du site web
- Enfin c'est Alain Robert qui a gagné , du premier coup , le tour en avion offert par Joseph et l'aéroclub de l'Aviation Civile

La soirée pouvait enfin continuer par son principal objectif: la communion des membres présents autour de belles pognes et galettes des Rois en nombre suffisant pour satisfaire à toutes les gourmandises, accompagnées de cidre doux ou brut selon nos envies pour désaltérer sans tarir jusqu'aux plus bavards d'entre nous .

Encore une soirée agréable dans le droit fil de la Convention du Club : la convivialité au naturel